



MARATÓN SOLIDARIO. 24 de enero de 2017



Estimadas familias:

Les informamos sobre el **Maratón solidario** que se desarrollará en el Colegio el **martes 24 de enero** dentro de la Semana Ignaciana de la Solidaridad y la Justicia.

Ese día, de **9 de la mañana a 9 de la tarde**, queremos unir a toda la comunidad educativa del Colegio en un mismo proyecto, con el que recaudaremos fondos para un proyecto educativo en Haití y la campaña hospitalidad.es.

Queremos que en ese horario haya siempre personas corriendo en el espacio habilitado para ello, alrededor del campo de fútbol del Colegio (en caso de lluvia, los más pequeños tendrán un circuito habilitado por las zonas cubiertas).

Cada corredor tendrá un **dorsal** con el que buscará **patrocinadores** que se comprometan a donar una cierta cantidad de dinero para el proyecto. La organización sellará el dorsal después de la carrera para que pueda recoger el dinero comprometido por sus patrocinadores y entregarlo para el proyecto.

Los participantes podrán correr la distancia que quieran en cualquier momento del día, ya que el Colegio permanecerá abierto durante toda la jornada (acceso por el portón de la parte superior de Hnos. Felgueroso, esquina con la calle Sagrado Corazón) tanto para los participantes como para quienes les quieran animar.

Durante la jornada escolar (de 9 a 17 h.) se organizarán los horarios **para el alumnado** del Colegio (por cursos, con tiempos y distancias adaptados a sus edades) permaneciendo el Colegio abierto para que las familias puedan ver y animar a los corredores.

A partir de las cinco de la tarde será el horario para familias, antiguos alumnos y toda persona que quiera participar. Para ello se adquirirá en el **punto de información** un dorsal por el importe mínimo de 5€. Se dispondrá de servicio de guardarropa y vestuarios para aquellas personas que lo necesiten. Las personas interesadas en colaborar económicamente con un importe mayor podrán realizar sus aportaciones ese mismo día en la carpa de la organización.



Durante toda la jornada se ambientará el Colegio con animación para los corredores, y el lápiz de Entreculturas. Se creará una galería fotográfica en la web y se realizará difusión y seguimiento desde las redes sociales.

Queremos fomentar, especialmente entre los más jóvenes, pero intentando llegar a toda la sociedad, los valores de la solidaridad y la justicia.

Buscamos potenciar también los valores del deporte, el esfuerzo personal y el trabajo en equipo como vía para alcanzar los objetivos propuestos, ya que esta actividad requiere de la puesta en práctica de todos ellos.

Todos pueden participar, con independencia de la edad y la condición física, no es una prueba competitiva, por lo que os invitamos a que, a partir de las cinco de la tarde, participéis corriendo, a ser posible junto a vuestros hijos. Se creará una galería especial para las fotos de las familias que participen juntas.

Por último os pedimos que nos ayudéis a dar la mayor difusión posible a la actividad entre los antiguos alumnos, asociaciones y conocidos que penséis que puedan estar interesados en participar, para lograr completar con éxito las quince horas de prueba.

